

PROJET CALAIS PORT 2015

## La foule au rendez-vous de la première réunion du débat public

**Plus de trois cents personnes ont assisté, hier à l'hôtel de ville, à la première réunion du débat public « Calais Port 2015 ».**

La première réunion du débat public a fait le plein, hier soir. Les participants ont fait connaissance avec la commission particulière du débat public, présidée par le volubile Pierre-Frédéric Ténière-Buchot. Celui-ci a rappelé à l'assistance les règles du jeu : « *Nous ne sommes pas là pour aider à ce que le projet Port 2015 se réalise. Ni pour aider à ce qu'il ne se réalise pas. Nous sommes là pour aider le grand public à prendre la parole, à produire des remarques et des commentaires.* » Cette première réunion avait pour ob-

jet la présentation globale du débat et l'ambition du projet. D'autres réunions thématiques suivront :

-Aspects techniques, économiques et sociaux, le 29 septembre à la salle du complexe municipal de Marck.

-Aspects environnementaux du projet, le 12 octobre au pavillon des maquettes du port de Dunkerque.

-Gouvernance et financement du projet, le 5 novembre au siège d'Eurotunnel de Coquelles.

Des réunions ouvertes sur toutes les facettes du projet sont programmées le 5 octobre à la salle des fêtes de Fréthun, le 22 octobre à Nausicaa (Boulogne), le 10 novembre à la salle du Minck. La dernière réunion est prévue le 16 novembre à l'hôtel de ville de Calais. ■



Plus de trois cents personnes ont assisté à la première réunion du débat public, hier soir.